

春休みが終わり、今日から令和3年度がスタートしました。中庭には、たくさんの花がきれ いに咲いて、子どもたちの進級をお祝いしています。子どもたちは全員一つ学年が上がり、新



4月7日

令和3年度 第1号

しい教室、新しい友達、新しい先生、そして、新しい気持ちで張り切って学校生活を始めました。昨年から続く新型コロナウイルス感染 症には、これからも最大の注意を払う必要がありますが、子どもたちの健康をしっかり守りながら、落ち着いた環境の中で学習や学校行 事を進めていきたいと考えています。今年度も1年間、保護者の皆様、地域の皆様の本校教育へのご理解とご協力をどうぞよろしくお願 いいたします。

人事異動・令和3年度鹿田小スタッフの部分については省略しています。

学校長のつぶやき ~心は見えないけれど~

2011年3月11日に起こった東日本大震災。当時テレビでよく流れていたCMに『「心」は だれにも見えないけれど 「心づかい」は見える 「思い」 は 見えないけれど 「思いやり」は だれにでも見える』というもの がありました。これは、宮沢章二さんの『行為の意味』という詩を基に 作られたものだそうです。私たちの心の中は確かに誰にも見えません。 でも、表に現れる行動を見れば、その人の心や思いが分かるということ です。卒業式を間近に控えた3月17日の朝, クリーンタイムがありま した。全校児童が自分たちの掃除場所に行き、10分間程度の掃除をす るという時間です。私は、子どもたちの掃除の様子を見ようと校内を歩 いていました。6年生の教室前の男子トイレをふとのぞくと、そこには 手袋をはめた手にスポンジを持ち、膝をついて、床を一心に磨く一人の 男子がいました。心は見えませんが、私にはその子の行動から、その子 の心が見えた気がしました。

『行為の意味』 宮沢 章二

あなたの心はどんな形ですかと 人に聞かれても答えようがない 自分にも 他人にも心は見えない けれどほんとうに見えないのであろうか 確かに心はだれにも見えないけれど 心づかいは見えるのだ それは 人に対する積極的な行為だから

同じように胸の中の思いは見えないけれど 思いやりは見えるのだ それは 人に対する積極的な行為なのだから

あたたかい心が あたたかい行為になり やさしい思いが やさしい行為になるとき 「心」も「思い」も、初めて美しく生きる それは 人が人として生きることだ